
Besinnlicher Jahresabschluss des Vorstandes der 
 KG „Bunte Kuh“ Walporzheim 

 
Am Freitag, den 14.12.2012 traf sich der Vorstand der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim bei dem 
Mitglied der KG Norbert Senk im Brauhaus in Bad Neuenahr. Um 18:30 Uhr empfing der 
2. Vorsitzende der KG Markus Schimming die Vorstandskollegen mit einem Sektempfang, zu 
dem er die Vorstandsmitglieder einlud. Ihm gilt auch der Dank des Vorstandes, da er diesen 
Abend geplant hatte. 
 
Norbert Senk begrüßte seine Vereinskameraden auch persönlich und hieß sie in seinen 
Räumen herzlich Willkommen. Um 19 Uhr begann die Vorstandssitzung. Vorsitzender Hardy 
Mies konnte an dem Abend Prinzenpaar Mary I. Schief und Prinz Stefan I. Jacobs mit 
Adjutant Guido Schwiperich und Hofdame Kerstin Gölden sowie die Vorstandskolleg-
en/innen Markus Schimming, Markus Gansewig, Andrea Wittkopf, Michael Knickmeier, 
Maria Josten, Beatrix Ahrend, Herbert Medler, Astrid Knieps und Judith Schüller sowie als 
Mitglied Birte Schwiperich begrüßen. 
 
Man besprach die letzten Feinheiten und Termine rund um den Karneval im Januar und 
Februar des neuen Jahres 2013. Die Einladungen der anderen Gesellschaften, die 
Weihnachtspost und vieles mehr wurden in einer Stunde abgewickelt. Um 20 Uhr gingen die 
Karnevalisten zum entspannenden Teil der Weihnachtsfeier über. Norbert Senk und sein 
Küchenteam verwöhnten die Walporzheimer Karnevalisten mit einem tollen 
Weihnachtsessen, das keine kulinarischen Wünsche offen ließ. Umsorgt wurden die 
Vorständler von Bedienung Joanna-Patryzia Langer. Kassierer Markus Gansewig sorgte mit 
einer Runde auf seine Kosten, für das Wohl der gut gefüllten Mägen. Vorstandsmitglied 
Herbert Medler unterhielt die Truppe mit dem Vortrag einer Weihnachtsgeschichte. 
 
Da man sich rundum wohl fühlte, saß man noch bis nach Mitternacht in geselliger Runde 
zusammen und verabschiedete sich dann in die Weihnachtszeit, um Kraft zu schöpfen für die 
anstehenden, anstrengenden Tage im 
Januar und Februar. Man war sich 
einig, dass diese Weihnachtsfeier 
wieder einmal ein Baustein war, um 
die Gemeinschaft in der KG „Bunte 
Kuh“ zu stärken und alle freuen sich 
schon auf das nächste Elferratstreffen 
und die bevorstehende Session. 
 

 


